

La SWAPO reconoció a Federación de Mujeres Cubanas



Windhoek, 2 mar (RHC) Eunice Ipinge, Secretaria General del Consejo Mujeres de la SWAPO (Organización del pueblo de África del Sudoeste) entregó en la sede de ese partido en la ciudad de Windhoek, al Embajador de Cuba en Namibia, Giraldo Mazola, un reconocimiento destinado a la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana (Cubaminrex) que el obsequio agradece la solidaridad de la organización de la mayor isla del Caribe con el pueblo namibio en la lucha por la liberación nacional, y después de su Independencia.

Ipinge evocó, además, los históricos lazos de amistad entre ambas naciones.

Por su parte, el diplomático agradeció el hermoso gesto en nombre de la FMC, y actualizó a los presentes en la actividad sobre los logros de la Revolución cubana en el sector femenino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123156-la-swapo-reconocio-a-federacion-de-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba